



## Syndicat Pénitentiaire des Surveillants et Surveillants Brigadiers Non Gradés

# **CD VILLENAUXE LA GRANDE**

### La vérité à géométrie variable.

Le 16 janvier 2022 dernier, le SPS a interpellé par tract la Direction de l'établissement sur la situation cluster du centre de détention de Villeneuve La Grande. Le 17 janvier 2022, France 3 se saisissait des inquiétudes du SPS et interrogeait l'Administration Pénitentiaire sur les mesures mises en places pour lutter contre le cluster. L'Administration la main sur le cœur déclarait : « Les activités culturelles et sportives sont suspendues, ainsi que les ateliers et formations professionnelles » et « Mais pendant la durée du cluster, il n'y a pas de nouveaux arrivants ».

Mais voilà il n'aura pas fallu longtemps à notre administration pour se dédire une fois de plus, le 27 janvier 2022 les ateliers ont repris, certes à effectif réduit et uniquement pour la fabrication de kit d'hygiène, mais ils ont repris, et le 03 février 2022 l'établissement a enregistré l'arrivée de 10 personnes détenues...

Le SPS constate **encore une fois** que les déclarations de la hiérarchie sont à prendre avec des pincettes car elles ne s'engagent pas plus loin que 10 jours.

Le SPS aurait aimé un discours de franchise plutôt que le mensonge éhonté dans les médias.

Le SPS constate que la question des 108h00 abordée dans le même tract n'a toujours pas été résolue.

Le SPS demande que si les conditions sanitaires sont réunies pour la levée de certaines mesures alors cela doit s'appliquer à la levée de toutes les mesures restrictives.

Le 05 février 2022

Le bureau local

**SPS VILLENAUXE LA GRANDE : LE SEUL SYNDICAT 100 % SURVEILLANT**